

学校だより

⑤号

同志小

令和2年7月15日
校長：金城光明



令和2年度 PTA始動

7月9日(木)に第1回運営委員会が本校、地域連携室にて開催されました。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の影響で、例年開催されているPTA総会も開催できませんでした。保護者の皆様には、書面審議に協力していただき感謝申し上げます。
令和2年度は、新PTA会長「知念武一郎」さんを中心に役員一同、一致団結して活動していきます。こんな状況下の中、保護者の皆様にもご協力をいただき、コロナに負けないように本校を盛り上げていただきたいと思います。
1学期前半も残り、3週間足らず。子ども達も色々な制限がありながらも勉強に運動に頑張っています。ご家庭の方でも是非、子どもたちの学校での話しを聞いてあげてください。
令和2年度は、コロナに負けない城東小パワーで頑張っていきましょう！



☆よくわかる城東小

先週の個人面談で担任の先生から配っていただきました。今回、コロナの影響もあり、なかなか学校の様子を見ていただくことができない状況にあります。そこで、少しでも本校のことを知っていただきたい「よくわかる城東小学校」を作成しました。家庭で一番、目の届く所に貼っていただき、ご活用下さい。
内容としてはこれまで、別々に掲載していましたが「登校・下校・帰宅時刻」・「日課表」・「持ってくる学習用具」等もできるだけ簡潔にまとめ一覧にして掲載しています。その中でも特に「欠席・遅刻・早退・見学」のご協力をよろしくお願ひします。



すくすく育て！ 草花・野菜たち

見て下さい。こんなにりっぱに育ってます。2年生が育てている「オクラ」と3年生が育てている「ほうせんか」が太陽の光を浴びて子ども達に負けられないの勢いで元気に育っています。
この前、2年生の授業を参観すると、自分が育てたオクラを誇らしげに手に取り、私に見せてくれました。子ども達は、じっとオクラを観察しながらホワイトボードに感じたことを書き込んでいました。保護者の皆様も学校に来る機会があれば、是非、西門近くの学級園をご覧になって下さい。



個人面談お疲れ様

7/7(火)～7/10(金)の日程で個人面談が実施されました。忙しい中、日程を調整し、来校していただきありがとうございました。
今年度は、例年と違い、新型コロナウイルスの影響もあり、なかなか学校に来校することもできない状況ですが、久しぶりに保護者が来校される姿を見て、個人面談が実施できたことにホッとしました。
私たち職員は、子ども達の安全を第1に考え、取り組んでいきます。保護者・地域の皆様、これからもご協力よろしくお願いします。



